

FDP Sulzbach

## INFOSTAND AM GROSSEN DALLES

13.10.2018

---

Am Samstag Vormittag begrüßte der Ortverband die Sulzbacher Bürger am Infostand der FDP zur Landtagswahl.

Unterstützt wurde die Aktion von unserer Direktkandidatin Stephanie Müller. Durch inhaltsreiche Gespräche konnte Frau Müller interessierte Bürger über das Wahlprogramm und kommunale Themen aus Sulzbach informieren. Bereichert wurde der Stand durch den Besuch des FDP Urgestein Dieter Hofmeister der über 50 jährige Erfahrung in der Kommunalpolitik berichten konnte. Der Ortsverband präsentierte sich an diesem sonnigen Samstag als einzige Partei mit einem Infostand in der Sulzbacher Ortsmitte.